



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



09/12/2022

LEGISLATIVO

Entrevista / Adela Ramos Juárez (Diputada – Morena)

“Es mi derecho ejercer la libertad de pensamiento y de expresión; votar en contra de una reforma no es traicionar al pueblo, mucho menos fallar al país, yo no lucho por el poder, no cuido el cargo, yo lucho por el pueblo. En mi bancada existen muchos diputados que han votado en abstención, han votado en contra de iniciativas presidenciales y jamás se han satanizado como en mi caso”, apuntó. Además, acusó al coordinador morenista Ignacio Mier de neoliberal y de violentador de mujeres y aseguró que ahora pretende poner a toda la bancada de Morena en su contra.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGQMCvIXqh8jUHg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211731&parId=75F18D3264FEE48F%211697&o=OneUp>